

Bürgerrott feiert mit Band und Mollenfrühstück

Das Krainhäger Bürgerrott hat die Weichen für seine Beteiligung am Schützenfest der Bergstadt gestellt. Das Rottfrühstück wird in diesem Jahr wieder in den „Bürgerstuben“ eingenommen. Dort will der Wirt den Teilnehmern am Sonnabend, 20. Juni, ein Mollenfrühstück servieren. Einschließlich der angebotenen Getränke wird dafür ein Betrag von 15 Euro pro Person erhoben.

Krainhagen. Ab 11.30 Uhr macht sich das Krainhäger Rott auf den Weg zum Rott Röhrkasten, das sich beim Feuerwehrgerätehaus trifft. Von dort wird dann – mit weiteren eingeplanten Pausen – der Marktplatz angesteuert. Auf dem Weg dorthin werden die Krainhäger auch in diesem Jahr wieder von einer Showkapelle begleitet. Verpflichtet wurde das „Starriders Drum&Bugle Corps“ aus Bad Münders. Der darauf folgende Sonntag wird ganz im Zeichen des traditionellen Kinderfestes stehen, das um 10.30 Uhr auf dem Abenteuerspielplatz „Am Hackenberg“ beginnt. Die teilnehmenden Kinder erhalten dort weiße T-Shirts, die sie mit schwarzen Punkten bedrucken können. Das passt dann auch zum festlichen Umzugswagen der Kinder, der nach dem Motto „Die Dalmatiner aus Krainhagen“ in Eigenarbeit gestaltet wurde. Die Zeit vor der Abfahrt in die Bergstadt wird ausgefüllt mit Spielen. Außerdem gibt es für die Jungen und Mädchen Bratwurst und Pommes sowie Getränke kostenfrei. Die Erwachsenen werden zu bürgerlichen Preisen versorgt. Gegen 12.30 Uhr wird zunächst in Richtung Festplatz des Rotts „Hütte“ gestartet und von dort weiter zum Marktplatz, wo sich der Festumzug formiert. Endstation ist die Lieth-Halle, wo die Festteilnehmer mit Kaffee und Kuchen bewirtet werden. Die Rottführung kündigt an, dass der neue Festwagen viele Sitzplätze und gute Ausblicksmöglichkeiten hat. sig